

Coordinará Enrique Dena Salgado seguridad en los 36 municipios de Tierra Caliente: Osorio Chong

POR GABRIEL XANTOMILA

Será el general de brigada Diplomado del Estado Mayor, Enrique Dena Salgado, el coordinador de seguridad de los 36 municipios de Tierra Caliente, que incluye a los estados de Guerrero, Morelos, Estado de México y Michoacán, dijo el secretario de Gobernación, Miguel Ángel Osorio Chong.

Explicó que el general va a coordinar estos esfuerzos y a todas las instituciones, a la Policía Federal, al Ejército mismo, a Marina y por supuesto a elementos de la PGR; es un operativo conjunto en toda esta zona, que se multiplica y en las que ya se vienen realizando, en cada una de las entidades.

En entrevista de radio, el funcionario apuntó habrá un mando supremo, de alguna manera, en el que todos los cuerpos, corporaciones de seguridad, estarán sujetos a él, y será el coordinador de todas las corporaciones, refrendó.

Miguel Ángel Osorio Chong explicó que en algunos estados ha habido mejores resultados que otros, esto es una realidad, y por supuesto, en otros ha habido deficiencias. "Nadie puede negar que estamos avanzando de manera importante en Tamaulipas, que lo que estamos ha-

ciendo es verdaderamente importante en Michoacán, con algunas deficiencias que hemos venido corrigiendo. Nadie puede negar que en la región de La Laguna, las circunstancias son totalmente diferentes, pero también por supuesto ha habido errores.

"Uno de ellos, que tenemos que reconocer, es que en este caso de Tierra Caliente, lo estábamos haciendo de manera aislada, por entidad, lo que nos lleva a corregir, debemos hacerlo en una sola zona, en la que la coordinación federal se dé de manera plena, y que los límites de un Estado con otro no nos hagan detener la estrategia de seguridad".

En cuanto a los bloqueos en carreteras y garantizar la circulación en la autopista de la Ciudad de México a Acapulco, Guerrero, el secretario de Gobernación aclaró que no es un cambio de rumbo, "es el llamado al entendimiento, el llamado al diálogo, si esto no resulta, no vamos a permitir, están afectando a miles y miles de personas de Guerrero, y no me refiero a los turistas, me refiero a los que viven del turismo, que les significa al Estado de Guerrero más del 40 por ciento de sus ingresos al año".

En ese sentido, dijo que en la temporada pasada, en el puente, hace un mes, hubo nada más ocupación del 40 por ciento, estamos pensando, porque así están preparados todos los turistas, todos los servicios para el turismo allá en Gue-



Fecha 06.12.2014	Sección Nacional	Página 10
---------------------	---------------------	--------------

rrero, llegar al 100 por ciento nuevamente en esta temporada, pero para que eso suceda necesita haber libre tránsito. Vamos a hablar con quien quiera tomar este tipo de acciones y si no, sí, con todo el cuidado a los derechos de las personas, con todo el cuidado y la observancia de los visitantes de Derechos Humanos, vamos a hacer el retiro de quienes bloqueen la la **Autopista del Sol**, que se dirige hacia Acapulco, enfatizó el funcionario.

“Eso es parte de lo que se ha corregido, de lo que se admite que no ha funcionado correctamente, y en el que por supuesto, no había colaboración de las policías municipales, e incluso de las policías

estatales, que no existen prácticamente en Guerrero, y que prácticamente todo el operativo lo está haciendo la autoridad federal”.

“

Es el llamado al entendimiento, el llamado al diálogo, si esto no resulta, no vamos a permitir, están afectando a miles de personas de Guerrero, y no me refiero a los turistas, me refiero a los que viven del turismo”

Miguel Ángel Osorio Chong,
Secretario de Gobernación